

Neuf à la formation aux premiers secours et chacun sa motivation

ROMBIÉS. Samedi, la Croix Blanche a proposé une formation aux premiers secours, obligatoire pour certaines professions. Neuf personnes y ont pris part avec chacune sa propre motivation. Julien, 15 ans : « C'est pour devenir sapeur-pompier. » Camille, 20 ans : « Je veux devenir éducatrice spécialisée. » Vigdis, 17 ans : « C'est pour passer le concours de psychomotricien. » Aline, 17 ans : « Pour passer le concours d'infirmière. » Hélène, 37 ans : « Pour intervenir en cas de besoin. » Delphine, 36 ans : « Pour passer le concours de professeur des écoles. » Aurélien, 21 ans : « C'est un bonus pour passer le concours de professeur d'histoire. » Annie, 61 ans : « Pour diriger un club de marche nordique, c'est obligatoire. » Mehdi, 30 ans : « Pour passer le brevet d'éducateur de football. » À l'issue, les stagiaires ont passé un examen pratique. ■



Une personne en arrêt cardiaque, qui s'étouffe, s'est brûlée, a fait un malaise ; alerter les secours, garder son calme : toutes ces situations ont été abordées.